

Pengaruh Return On Equity dan Current Ratio terhadap Dividend Payout Ratio pada Perusahaan Manufaktur Sektor Basic Materials Terdaftar di BEI Periode 2018-2023

by Mohamad Faizun

Submission date: 31-Aug-2024 11:28AM (UTC+0700)

Submission ID: 2441720035

File name: Jurnal_Mohamad_Faizun_New.docx (45.71K)

Word count: 3150

Character count: 20178

Pengaruh Return On Equity dan Current Ratio terhadap Dividend Payout Ratio pada Perusahaan Manufaktur Sektor Basic Materials Terdaftar di BEI Periode 2018-2023

Mohamad Faizun¹, Mirza Anindya Pangestika²

^{1,2} Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Syariah Putera Bangsa Tegal Jawa Tengah, Indonesia

Alamat: Jl. Prof. Moh. Yamin 22 Kudaile-Slawi-Tegal (Komplek YAUMI Center Lt.2)
Korespondensi penulis: mohamadfaizun20@gmail.com

Abstract. This study aims to explore the impact of financial factors, such as Return On Equity, Current Ratio on Dividend Payout ratio in manufacturing companies in the basic Materials sector listed on the IDX from 2018 to 2023. This study uses a quantitative method. The population and sample in this study are the annual financial statements of manufacturing companies in the basic materials sector in 2018-2023. The sample in this study consists of 54 financial statements taken using a purposive sampling technique. The data analysis used in this study is multiple linear regression analysis using the help of the SPSS 22 application. The results of the study show that partially the Return On Equity (ROE) variable has a significant effect on the Dividend Payout Ratio (DPR). Meanwhile, the Current Ratio (CR) variable has no effect on the Dividend Payout Ratio (DPR). Meanwhile, the Return On Equity (ROE) and Current Ratio (CR) variables affect the Dividend Payout Ratio (DPR) with a determination coefficient value of 21.6%.

Keywords : Return on Equity, Current Ratio, Dividend Payout Ratio

Abstrak. Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi dampak faktor finansial, seperti Return On Equity, Current Ratio terhadap Dividend Payout ratio pada perusahaan manufaktur sektor basic Materials yang terdaftar di BEI dari tahun 2018 hingga 2023. Penelitian ini menggunakan Metode kuantitatif. Populasi dan sampel dalam penelitian ini adalah laporan keuangan per tahun perusahaan manufaktur sektor basic materials pada tahun 2018-2023. Sampel dalam penelitian ini terdiri sebanyak 54 laporan keuangan yang diambil dengan menggunakan teknik purposive sampling. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda dengan menggunakan bantuan aplikasi SPSS 22. Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial variabel Return On Equity (ROE) berpengaruh secara signifikan terhadap Dividen Payout Ratio (DPR). Sedangkan variabel Current Ratio (CR) secara parsial tidak berpengaruh terhadap Dividend Payout Ratio (DPR). Secara simultan variabel Return On Equity (ROE) dan Current Ratio (CR) berpengaruh terhadap Dividend Payout Ratio (DPR) dengan nilai koefisien determinasi sebesar 21,6%.

Kata Kunci : Return on Equity (ROE), Current Ratio (CR), Dividen Payout Ratio (DPR).

1. LATAR BELAKANG

Kinerja keuangan suatu perusahaan merupakan indikator penting yang digunakan oleh berbagai pihak, termasuk investor, kreditor, dan manajemen, untuk menilai kesehatan dan potensi pertumbuhan perusahaan tersebut. Dalam konteks perusahaan manufaktur, khususnya yang bergerak di sektor basic materials dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI), kinerja keuangan menjadi salah satu fokus utama yang mencerminkan efisiensi operasional dan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan keuntungan.

Penilaian Kinerja keuangan perusahaan dapat dilihat dari perolehan keuntungan yang diperoleh perusahaan. Dimana keuntungan yang diperoleh oleh perusahaan akan menjadi daya tarik bagi investor untuk menanamkan dananya di dalam perusahaan itu. Selain keuntungan daya tarik lain yang dipertimbangkan oleh investor dalam menanamkan dananya di sebuah perusahaan adalah kebijakan deviden yang dilakukan oleh perusahaan tersebut.

Dengan kata lain Dividen Payout Rasio (DPR) menjadi salah satu indikator untuk menilai kinerja perusahaan. Dividend Payout Rasio (DPR) merupakan rasio yang menunjukkan hasil perbandingan antara dividen tunai per lembar saham dengan laba per lembar saham. setiap perusahaan memiliki *Dividen Payout Ratio* yang berbeda satu sama lain, tergantung juga pada industri dan sektornya. Menurut Hery (2016:145).

Ada beberapa faktor yang diduga mempengaruhi Dividend Payout Rasio (DPR) diantaranya yaitu Return on Equity (ROE) dan Current Ratio (CR). Return on Equity (ROE) merupakan rasio yang menunjukkan seberapa besar kontribusi atas ekuitas dalam menciptakan laba bersih menurut Hery (2016:107) dapat disimpulkan bahwa Return On Equity menunjukkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba bersih atas modalnya sendiri. Current Ratio yang menurut Munawir (2014:71) adalah rasio yang bertujuan untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam membayar kewajiban jangka pendek. Perusahaan yang mampu membayar kewajiban jangka pendeknya tepat waktu berarti bahwa perusahaan tersebut telah mempunyai alat pembayaran aktiva lancar yang lebih besar daripada hutang lancar.

Berdasarkan penelitian sebelumnya terdapat perbedaan hasil penelitian. Menurut Krissa Daoni Efen Ompusunggu (2022) Return on Equity (ROE) berpengaruh terhadap Dividend Payout Rasio (DPR). Sedangkan menurut Menurut Vina Sitarianing Mutia (2018) Return on Equity (ROE) tidak berpengaruh terhadap Dividend Payout Rasio (DPR). Menurut Yohanes Juan Permata Hatul (2022) Current Ratio (CR) berpengaruh terhadap Dividend Payout Rasio (DPR). Sedangkan menurut Lia Andriani Pasaribu (2021) Current Ratio (CR) tidak berpengaruh terhadap Dividend Payout Rasio (DPR).

Dengan adanya research gap dari penelitian sebelumnya, membuat penelitian tertarik untuk meneliti terdapat atau tidaknya pengaruh serta seberapa besarnya pengaruh masing-masing variabel tersebut yaitu Return on Equity (ROE) dan Current Ratio (CR) terhadap Dividen Payout Ratio.

2. KAJIAN TEORITIS

Dividen Payout Ratio (DPR)

Kebijakan dividen merupakan keputusan perusahaan mengenai berapa besar dividen kas yang harus dibayarkan kepada investor serta keputusan pendanaan perusahaan guna meningkatkan dan mengharapkan adanya pertumbuhan perusahaan itu sendiri. Menurut Sudana (2019:167), arti dari kebijakan dividen adalah bagian dari keputusan pembelanjaan perusahaan, khususnya berkaitan dengan pembelanjaan internal perusahaan. Hal ini karena besar kecilnya dividen yang dibagikan akan mempengaruhi besar kecilnya laba yang ditahan. *Dividend Payout Ratio* (DPR) dapat dihitung dengan menggunakan rumus sebagai berikut :

$$\text{Dividend Payout Ratio (DPR)} = \frac{\text{Dividen}}{\text{Laba Bersih}}$$

Return On Equity (ROE)

Menurut Hery (2016:107) "Return On Equity (ROE) merupakan rasio yang menunjukkan seberapa besar kontribusi atas ekuitas dalam menciptakan laba bersih". Dapat disimpulkan bahwa Return On Equity menunjukkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba bersih atas modalnya sendiri. Rasio ini juga penting bagi pihak pemegang saham, untuk mengetahui efektivitas dan efisien pengelolaan modal sendiri yang dilakukan oleh pihak manajemen perusahaan. Semakin tinggi rasio ini berarti semakin efisien penggunaan modal sendiri yang dilakukan pihak manajemen perusahaan.

Return On Equity (ROE) dapat dihitung dengan menggunakan rumus sebagai berikut:

$$\text{Return On Equity (ROE)} = \frac{\text{Laba Bersih}}{\text{Modal Saham}} \times 100$$

Current Ratio (CR)

Menurut Kasmir (2018:134) ¹ Current Ratio merupakan rasio untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam membayar kewajiban jangka pendek atau utang yang segera jatuh tempo pada saat ditagih secara keseluruhan. Dengan kata lain, seberapa banyak aktiva lancar yang tersedia untuk menutupi kewajiban jangka pendek yang segera jatuh tempo. ¹ Rasio lancar dapat pula dikatakan sebagai bentuk untuk mengukur tingkat keamanan (margin of safety) suatu perusahaan. Perhitungan rasio lancar dilakukan dengan cara membandingkan antara total aktiva lancar dengan total utang lancar. Versi terbaru pengukuran rasio lancar adalah mengurangi sediaan piutang.

Hery (2016:202) menyebut bila rasio lancar sebagai perbandingan untuk menilai kapabilitas perusahaan selama menuhi kewajiban jangka pendek mereka yang hendak jatuh tempo mempergunakan seluruh aset lancar. Rasio ini pun merepresentasikan jumlah aktiva lancar yang perusahaan miliki dibanding seluruh kewajiban. Hanafi dan Halim (2018:202) memaparkan jika penghitungan rasio lancar bisa melalui pembagian aset lancar dengan utang lancar. Rasio ini memperjelas besaran simpanan yang perusahaan miliki ditambahkan dengan aktiva yang dapat diubah menjadi kas selama satu tahun, relatif terhadap besaran utang yang hendak jatuh tempo (maksimal kurang dari satu tahun), pada tanggal tertentu sesuai yang termuat di neraca.

Sesuai uraian diatas, memperjelas bila aset lancar ialah rasio pengukur likuiditas perusahaan untuk membayarkan utang jangka pendek menggunakan aktiva lancar milik perusahaan. Current Ratio (CR) dapat dihitung dengan menggunakan rumus sebagai berikut sebagai berikut:

$$\text{Current Ratio (CR)} = \frac{\text{Aset Lancar}}{\text{Utang Lancar}} \times 100$$

3. METODE PENELITIAN

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif. Penelitian ini menggunakan dua variabel independen yaitu Return On Equity dan Current Ratio satu dependen yaitu Dividend Payout Ratio. Populasi dan sampel dalam penelitian adalah laporan keuangan perusahaan manufaktur sector basic materials tahun 2018-2023 sebanyak 54 sampel. Data yang digunakan penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan keuangan. Jenis analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda.

4. HASIL DAN PEMBAHASAN

A. Hasil Penelitian

1) Hasil Uji Asumsi Klasik

a) Uji Normalitas

One-Sample Kolmogorov-Smirnov Test		
		Unstandardized Residual
N		54
Normal Parameters ^{a,b}	Mean	.0000000
	Std. Deviation	38,40151305
Most Extreme Differences	Absolute	,173
	Positive	,173

	Negative	-,099
Test Statistic		,173
Asymp. Sig. (2-tailed)		,133 ^c

- a. Test distribution is Normal.
 - b. Calculated from data.
 - c. Lilliefors Significance Correction.
- Sumber : Data penelitian diolah, 2024

Tabel 1 hasil uji normalitas dengan metode *Kolmogorov-Smirnov* menunjukkan bahwa nilai *signifikansi* sebesar $0,133 > 0,05$, sehingga dapat disimpulkan bahwa data penelitian berdistribusi normal.

b) Uji Multikolinieritas

Tabel 2 Hasil Uji Multikolinieritas

		Coefficients ^a		Collinearity Statistics		
Model		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	Tolerance	VIF
		B	Std. Error	Beta		
1	(Constant)	90,999	13,112			
	Return On Equity	-5,072	1,363	-,466	,980	1,021
	Current Ratio	,001	,018	,006	,980	1,021

²⁵ Dependent Variable: Dividend Payout Ratio
 Sumber : Data penelitian diolah, 2024

Tabel 2 hasil uji multikolinieritas menunjukkan bahwa masing-masing variabel penelitian memiliki nilai *Tolerance* lebih besar dari 0,1 dan nilai *Variance Inflation Factor* (VIF) kurang dari 10. Sehingga dapat dikatakan bahwa data yang digunakan pada penelitian ini tidak memiliki gejala multikolinieritas.

c) Uji Heteroskedastisitas

Tabel 3 : Hasil Uji Heteroskedastisitas

		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
Model		B	Std. Error	Beta		
1	(Constant)	2637,625	1248,773		2,112	,040
	Return On Equity	-127,165	129,777	-,137	-,980	,332
	Current Ratio	-,411	1,748	-,033	-,235	,815

a. Dependent Variable: Dividend Payout Ratio
 Sumber : Data penelitian diolah, 2024

²⁰ Tabel 3 hasil uji heteroskedastisitas menunjukkan bahwa masing-masing variabel penelitian memiliki nilai *signifikansi* $> 0,05$ yaitu 0,332 dan 0,815. Sehingga dapat dikatakan bahwa data yang digunakan pada penelitian ini tidak memiliki gejala heteroskedastisitas.

2) Hasil Uji Hipotesis

a) Uji Parsial (Uji t)

Tabel 4 Hasil Uji Parsial (Uji t)

Coefficients ^a						
Model		Unstandardized Coefficients	Std. Error	Standardized Coefficients	t	Sig.
		B		Beta		
1	(Constant)	90,999	13,112		6,940	,000
	Return On Equity	-5,072	1,363	-,466	-3,722	,000
	Current Ratio	,001	,018	,006	,049	,961

a. Dependent Variable: Dividend Payout Ratio

Sumber : Data penelitian diolah, 2024

Tabel 4 hasil uji t menunjukkan bahwa variabel Return on Equity memiliki nilai *signifikansi* < 0,05 yaitu 0,000 yang artinya Return on Equity berpengaruh secara signifikan terhadap Dividend Payout Ratio. Sedangkan variabel current ratio memiliki nilai *signifikansi* > 0,05 yaitu 0,961 yang artinya Current Ratio tidak berpengaruh terhadap Dividend Payout Ratio.

b) Uji Simultan (Uji F)

Tabel 5 Hasil Uji Simultan (Uji F)

ANOVA ^a						
Model		Sum of Squares	df	Mean Square	F	Sig.
1	Regression	21596,012	2	10798,006	7,046	,002 ^b
	Residual	78157,839	51	1532,507		
	Total	99753,851	53			

a. Dependent Variable: Dividend Payout Ratio

b. Predictors: (Constant), Return On Equity, Current Ratio

Sumber : Data penelitian diolah, 2024

Tabel 5 hasil uji F menunjukkan bahwa nilai *signifikansi* < 0,05 yaitu 0,002. Sehingga dapat disimpulkan bahwa secara simultan variabel Return on Equity dan Current Ratio berpengaruh secara signifikan terhadap Dividend Payout Ratio.

c) Koefisien Determinasi (R²)

Tabel 6 Hasil Uji Koefisien Determinasi R²

Model Summary ^b				
Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate
1	,465 ^a	,216	,186	39,14724

a. Predictors: (Constant), Return On Equity, Current Ratio

b. Dependent Variable: Dividend Payout Ratio

Sumber : Data penelitian diolah, 2024

Tabel 6 Hasil Uji Koefisien teriminasi menunjukkan bahwa nilai koefisien determinasi adjusted R Square adalah sebesar 0,234. Ini menunjukkan bahwa 23,4% dari variabel Dividend Payout Ratio dapat dijelaskan oleh variabel return on asset dan debt to equity ratio. Nilai sisasebesar 76,6% adalah berasal dari variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Pembahasan

1) **Return On Equity (ROE) Berpengaruh Terhadap Dividen Payout Ratio (DPR)**
Berdasarkan hasil pengujian yang telah dilakukan pada ROE maka diperoleh nilai signifikansi sebesar 0,000 lebih kecil dari 0,05. Sehingga sudah dapat disimpulkan H1 diterima, menunjukkan bahwa ROE memiliki pengaruh yang signifikan terhadap DPR. Sedangkan pada koefisien regresi variabel ROE memiliki nilai negatif yaitu sebesar -3,722. Hal ini menunjukkan bahwa ROE berpengaruh negatif terhadap DPR. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi nilai ROE maka semakin rendah nilai DPR.

Perusahaan yang memiliki tingkat profitabilitas yang tinggi berpengaruh terhadap pengurangan porsi dividen yang diterima oleh investor. Karena dengan tingginya profitabilitas perusahaan, maka keuntungan yang didapat akan dijadikan sebagai keuntungan yang ditahan untuk kebutuhan internal perusahaan dan memperkuat keuangan perusahaan. Laba yang diperoleh tidak sepenuhnya didistribusikan kepada investor melainkan untuk kebutuhan internal perusahaan sektor barang konsumsi.

Hasil penelitian ini didukung oleh penelitian yang dilakukan oleh Johanes dan Kardinal (2023) yang berjudul "Pengaruh Profitabilitas Terhadap Dividend Payout Ratio Dimediasi Oleh Investment Opportunity Set" yang menunjukkan hasil bahwa ROE berpengaruh negatif terhadap DPR.

2) **Pengaruh Current Ratio (CR) Terhadap Devidend Payout Ratio (DPR)**

Berdasarkan hasil uji parsial yang telah dilakukan maka diperoleh nilai current ratio memiliki nilai signifikansi $> 0,05$ yaitu 0,961 yang artinya Current Ratio tidak berpengaruh terhadap Dividend Payout Ratio. Penelitian ini menemukan bahwa Current Ratio (CR) tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap DPR. CR adalah rasio yang mengukur kemampuan perusahaan untuk memenuhi kewajiban jangka pendeknya. Meskipun CR penting untuk menilai Likuiditas perusahaan, hasil penelitian menunjukkan bahwa likuiditas tidak selalu berbanding lurus dengan kebijakan dividen yang diambil perusahaan.

Meskipun CR adalah indikator Likuiditas yang penting, hasil penelitian menunjukkan bahwa CR tidak berpengaruh signifikan terhadap DPR. Hal ini mungkin disebabkan oleh fakta bahwa perusahaan dapat memiliki likuiditas yang baik tetapi memilih untuk tidak

membagikan dividen, mungkin karena strategi reinvestasi atau kebutuhan modal kerja yang lebih tinggi. Rasio lancar dapat pula dikatakan sebagai bentuk untuk mengukur tingkat keamanan (margin of safety) suatu perusahaan. Perhitungan rasio lancar dilakukan dengan cara membandingkan antara total aktiva lancar dengan total utang lancar. Versi terbaru pengukuran rasio lancar adalah mengurangi sediaan piutang.

Hasil penelitian ini didukung oleh penelitian yang dilakukan oleh Pasaribu dkk (2021) yang berjudul “Pengaruh Current Ratio, Debt To Equity Ratio Dan Net Profit Margin Terhadap Dividend Payout Ratio Pada Perusahaan Dasar Dan Kimia Yang Terdaftar Di BEI Periode 2015-2019” yang menunjukkan Current Ratio (CR) tidak berpengaruh terhadap Dividend Payout Rasio (DPR). Hasil yang sama juga diperoleh dari penelitian yang dilakukan oleh Ulfa dan Salim (2022) yang berjudul “Determinants Dividen Payout Ratio and Its Impact on Decisions Investment: A case study on a mining company listed in Indonesia Stock Exchange” yang menunjukkan bahwa Current Ratio (CR) tidak berpengaruh terhadap Dividend Payout Rasio (DPR).

3) Return On Equity (ROE) dan Current Ratio (CR) Berpengaruh Terhadap Dividend Payout Ratio (DPR)

Nilai signifikansi pengaruh Return On Equity dan Current Ratio Berpengaruh Terhadap Dividend Payout sebesar 0,002 atau lebih kecil dari 0,05. Hal ini berarti secara simultan variabel ROE dan CR berpengaruh secara signifikan terhadap Dividen Payout Ratio. Nilai koefisien determinasi adjusted R square adalah sebesar 21,6% dari variabel DPR dapat dijelaskan oleh variabel ROE dan CR.

Return On Equity dan juga Current Ratio memberi pengaruh secara signifikan terhadap Dividend Payout Ratio. Meski Berpengaruh, nilai pengaruh ini tergolong kecil yaitu (21,6%) sehingga Dividend Payout Ratio suatu perusahaan dapat dipengaruhi melalui faktor lain yang tidak diteliti pada penelitian ini yang dapat memberi pengaruh yang sangat besar terhadap perusahaan yakni 78,4%.

Semakin tinggi nilai ROE maka akan mempengaruhi nilai DPR yang juga semakin tinggi. Karena semakin besar rasio ROE menunjukkan kenaikan laba bersih dari perusahaan yang bersangkutan, dengan begitu akan menarik minat investor dan perusahaan sendiri cenderung membagikan dividen. Sedangkan tinggi rendahnya variabel CR tidak memiliki pengaruh terhadap variabel DPR. Artinya perusahaan yang memiliki CR yang baik tidak berarti pembayaran dividen lebih baik pula. Hal ini dikarenakan belum tentu perusahaan tersebut mampu memenuhi permintaan kas karena piutang usaha kualitasnya rendah atau persediaan hanya dapat dijual apabila dengan harga diskonto. Sehingga kebutuhan akan

permintaan kas perusahaan belum tentu terpenuhi. Sedangkan dividen pada umumnya dibayar dengan menggunakan uang kas (cash dividend).

Hasil Penelitian ini sejalan dengan penelitian yang dilakukan oleh Krissa Daoni Efe Roumali (2023) dimana Return On Equity dan Current Ratio mempengaruhi Dividend Payout Ratio.

5. KESIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan temuan yang diperoleh dari uji regresi linear berganda, dapat disimpulkan bahwa Pengaruh Signifikan Return On Equity (ROE): Variabel Return On Equity memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Dividend Payout Ratio (DPR) dengan nilai signifikansi 0,000, yang menunjukkan bahwa semakin tinggi ROE, semakin besar kemungkinan perusahaan untuk membagikan dividen kepada pemegang saham. Sebaliknya, variabel Current Ratio tidak menunjukkan pengaruh yang signifikan terhadap DPR, dengan nilai signifikansi 0,961, yang berarti bahwa kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendek tidak berpengaruh pada keputusan pembagian dividen. Hasil uji koefisien determinasi menunjukkan bahwa 21,6% dari variasi DPR dapat dijelaskan oleh variabel ROE dan CR, sementara sisanya 78,4% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Perusahaan sebaiknya berupaya untuk meningkatkan Return On Equity (ROE) mereka, karena hal ini terbukti memiliki pengaruh signifikan terhadap Dividend Payout Ratio (DPR). Strategi yang dapat diterapkan termasuk efisiensi operasional, pengelolaan biaya yang lebih baik, dan peningkatan pendapatan.

DAFTAR REFERENSI

- Dr. Nagian Toni, S.Si, M.M., CIMBA, CACP, dkk. Praktik Perataan Laba (Income Smoothing) Perusahaan Strategi peningkatan profitabilitas, financial leverage, dan kebijakan dividen bagi perusahaan.
<https://webadmin-ipusnas.perpusnas.go.id/ipusnas/publications/books/198272/>
- Hanafi, Mamduh M. dan Abdul Halim. (2018) Analisis Laporan Keuangan, Edisi Kelima, Yogyakarta: UPP STIM YKPN
- Hermawan, Atang dan Nagian Toni, 2020. "Determinants of Financial Performance on the Go Public Company on BEI". Trikonomika, Vol.19, No.2, Hal.76-80. ISSN: 2355-7737. [View of DETERMINANTS OF FINANCIAL PERFORMANCE ON THE GO PUBLIC COMPANY ON BEI \(unpas.ac.id\)](http://www.unpas.ac.id/~ipusnas/publications/books/198272/)
- Hery. (2016). Mengenal Dan Memahami Dasar-Dasar Laporan Keuangan. Grasindo Jakarta.
- Johanes, Ricky dan Kardinal. (2023). Pengaruh Profitabilitas Terhadap Dividend Payout Ratio Dimediasi Oleh Investment Opportunity Set. MDP Student Conference. <https://jurnal.mdp.ac.id/index.php/msc/article/download/4129/1365/>
- Kasmir. (2018). Analisis Laporan Keuangan. Jakarta: PT Rajagrafindo Persada.

- Krissa Daoni Efen Ompusunggu, Putri Indah Hani , Riang Ati Harefa , Verry. "Pengaruh Dari Debt To Equity Ratio (DER), Current Ratio (CR) Dan Return On Equity (ROE) Terhadap Dividen Payout Ratio (DPR) Pada Perusahaan Sektor Property Dan Real Estate Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2015-2018". *Management Studies and Entrepreneurship Journal* Vol 3(3) 2022 : 1022-1030. [Pengaruh Dari Debt To Equity Ratio \(DER\), Current Ratio \(CR\) Dan Return On Equity \(ROE\) Terhadap Dividen Payout Ratio \(DPR\) Pada Perusahaan Sektor Property Dan Real Estate yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia \(BEI\) Periode 2015-2018 | Management Studies and Entrepreneurship Journal \(MSEJ\) \(yrpipku.com\)](#)
- Maria Ulfa1 , Mohammad Noor Salim2. (2022). Determinants Dividen Payout Ratio and Its Impact on Decisions Investment: A case study on a mining company listed in Indonesia Stock Exchange. *International Journal of Management and Business Applied*, 1(2), 57-67. <https://journal.adpebi.com/index.php/IJ MBA/article/download/280/370/1662>
- Munawir, S. (2014). Analisis Laporan Keuangan. Edisi 4. Yogyakarta: Liberty. [Analisa laporan keuangan - 2014 \(bsi.ac.id\)](#)
- Pasaribu, Lia Andriani, Ester Paulina Siahaan , dan Putri Angela Sitanggang. (2021). Pengaruh Current Ratio, Debt To Equity Ratio Dan Net Profit Margin Terhadap Dividend Payout Ratio Pada Perusahaan Dasar dan Kimia Yang Terdaftar di BEI Periode 2015-2019. *Scientific Journal Of Reflection: Economic, Accounting, Management and Business*, 4(3), 484-492. <https://ojs pustek.org/index.php/SJR/article/view/327>
- Roumali (2023). "The Effect Of Current Ratio, Debt To Equity Ratio, Return On Equity On Dividend Policy On The Industry And Consumer Goods Listed On The Indonesia Stock Exchange For The 2014-2019 Period". [Akuntansi \(unpak.ac.id\)](#) [Akuntansi \(unpak.ac.id\)](#)
- Sudana, I. (2019). Teori Akuntansi. Semarang : Badan Penerbit Undip.
- Vina Sitianing Mutia (2018). "Pengaruh Net Profit Margin, Return On Asset, Return On Equity, Dan Cash Ratio Terhadap Kebijakan Dividen (Studi Kasus Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2012-2016)". [Skripsi Full Vina Sitianing Mutia 16812147022.pdf \(uny.ac.id\)](#)
- Yohanes Juan Permata Hatul (2022). "Pengaruh Net Profit Margin (NPM), Current Ratio dan Debt to Equity Ratio terhadap Dividen Payout Ratio (suatu kajian studi literatur manajemen keuangan perusahaan)". [Pengaruh Net Profit Margin \(NPM\), Current Ratio dan Debt to Equity Ratio terhadap Dividen Payout Ratio \(Suatu Kajian Studi Literatur Manajemen Keuangan Perusahaan\) | Semantic Scholar](#)

Pengaruh Return On Equity dan Current Ratio terhadap Dividend Payout Ratio pada Perusahaan Manufaktur Sektor Basic Materials Terdaftar di BEI Periode 2018-2023

ORIGINALITY REPORT

19%

SIMILARITY INDEX

3%

INTERNET SOURCES

18%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

- 1** Gina Septiana. "Analisis Rasio Likuiditas", INA-Rxiv, 2018 **2%**
Publication
- 2** Sayekti Endah Retno Meilani, Indriyana Puspitosari, Wahyu Pramesti, Imanda Firmantyas Putri Pertiwi, Wiyadi Wiyadi. "DAPATKAH NARSISME CEO MEMPENGARUHI PERILAKU PRAKTIK EARNING MANAGEMENT PERUSAHAAN NON KEUANGAN DI INDONESIA?", Jurnal Manajemen Dayasaing, 2022 **2%**
Publication
- 3** Dharmanto Dharmanto. "Analisis Finansial Sektor Manufaktur Makanan Dan Minuman Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (Bei) Periode 2011-2015", Jurnal Perilaku dan Strategi Bisnis, 2017 **2%**
Publication

4

Jeanny Gunawan, Funny Funny, Cindy Marcella, Evelyn Evelyn, Jessy Safitri Sitorus. "Pengaruh CR (Current Ratio), DER (Debt to Equity Ratio), EPS (Earning Per Share) dan Financial Distress (Altman Score) Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Sektor Industri Dasar dan Kimia Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia", Owner, 2020

Publication

1 %

5

Riska Citra Sabilah, Helman Fachri. "Pengaruh Ukuran Perusahaan, Kepemilikan Institusional, Leverage Terhadap Manajemen Laba Pada Perusahaan Sub Sektor Bank, Lembaga Pembiayaan, Dan Asuransi Yang Terdaftar di BEI", Jurnal Produktivitas, 2021

Publication

1 %

6

repository.untar.ac.id

Internet Source

1 %

7

Mujari Mujari. "Analisis Laporan Keuangan untuk Mengukur Kinerja Keuangan Perusahaan Telekomunikasi yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia", Journal of Management and Bussines (JOMB), 2019

Publication

1 %

8

Aulia Ramadlonna, Indah Shofiyah. "Pengaruh Struktur Modal, Profitabilitas, dan Likuiditas Terhadap Nilai Perusahaan Dengan Kebijakan Dividen Sebagai Variabel Pemoderasi",

1 %

Journal of Advances in Accounting,
Economics, and Management, 2024

Publication

9

openlibrary.telkomuniversity.ac.id

Internet Source

1 %

10

Maula Hanifah, Endang Indarini. "Efektivitas Model Pembelajaran Discovery Learning dengan Model Problem Based Learning terhadap Kemampuan Pemecahan Masalah Siswa di Sekolah Dasar", Jurnal Basicedu, 2021

Publication

1 %

11

Sri Utami Ady, Rifatun Nuroniyah, Sugiyanto. "Efek Anomali Pasar Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Lq 45 Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia", INA-Rxiv, 2018

Publication

1 %

12

Hasbi Abdul Al-Wahhab KH, Dorojatyas Nuroska Hutomo, Ahmad Rodoni. "Analysis Of Financial Performance In The Metal Sub-Sector And The Like On The Indonesian Stock Exchange For The Period 2018-2022", Reslaj : Religion Education Social Laa Roiba Journal, 2023

Publication

1 %

13

Rizki Andriza, Irdha Yusra. "PENGARUH KEPEMILIKAN MANAJERIAL DAN KEBIJAKAN DEVIDEN TERHADAP KEMAKMURAN

1 %

INVESTOR DAN NILAI PERUSAHAAN YANG TERCATAT PADA INDEKS LQ45", INA-Rxiv, 2019

Publication

14

Riska Siregar, Muslimin Muslimin, Muhammad Faisal. "PENGARUH ROE, EPS DAN LEVERAGE TERHADAP HARGA SAHAM PADA INDUSTRI PROPERTI DAN REAL ESTATE DI BEI 2012-2016", Jurnal Ilmu Manajemen Universitas Tadulako (JIMUT), 2020

Publication

15

Taufik Hidayat, Adibah Yahya, Joni Heruwanto, Rangga Wibowo. "Peran Leverage sebagai Moderasi Pengaruh Profitabilitas dan Likuiditas terhadap Financial Distress", EKOMABIS: Jurnal Ekonomi Manajemen Bisnis, 2024

Publication

16

Umi Rahma Dhany, Febri Suaida Rosalinawati, Joni Hendra. "Aspek Yang Berpengaruh Terhadap Struktur Modal Pada Industri Makanan Dan Minuman Yang Tercatat Di Bursa Efek Indonesia Periode 2016-2018", Jurnal Ilmiah Ecobuss, 2021

Publication

17

ejournal.poltektegal.ac.id

Internet Source

1 %

1 %

<1 %

<1 %

18

Hamastuti, Wahyuutri Fuji. "Peran Locus of Control Sebagai Variabel Moderasi Untuk Memperkuat Hubungan Financial Attitude Dan Financial Knowledge Terhadap Financial Management Behavior (Studi Kasus UKM Batik Pekalongan)", Universitas Islam Sultan Agung (Indonesia), 2023

Publication

<1 %

19

Riyanda, Fasa Yogi. "Peningkatan Employee Performance Melalui Knowledge Donating, Work Experience dan Workplace Spirituality Dengan Innovation Behaviour Sebagai Variabel Mediasi (Studi pada Karyawan Nasmoco Jateng & Diy)", Universitas Islam Sultan Agung (Indonesia), 2023

Publication

<1 %

20

Yuchep Budi Prayogo, Aglis Andhita Hatmawan. "Pengaruh Pembekalan dan Motivasi Kerja Terhadap Kinerja Mitra Badan Pusat Statistik Kabupaten Madiun (Studi Empiris Pada Mitra BPS Sensus Ekonomi 2016, Kecamatan Geger, Kabupaten Madiun.)", Capital: Jurnal Ekonomi dan Manajemen, 2018

Publication

<1 %

21

iosrjournals.org

Internet Source

<1 %

22

Mahboubeh Bahreini, Cahit Adaoglu.
"Dividend payouts of travel and leisure
companies in Western Europe", Tourism
Economics, 2018

Publication

<1 %

23

Sukiantono Tang, Fiorentina Fiorentina.
"PENGARUH KARAKTERISTIK PERUSAHAAN,
KINERJA PERUSAHAAN, DAN MANAGEMENT
ENTRENCHMENT TERHADAP MANAJEMEN
LABA", Jurnal Ekonomi Bisnis dan
Kewirausahaan, 2021

Publication

<1 %

24

Yafet Hailu G/Selassie, Dr. Kanbiro Orkaido
Deyganto. "Determinants of Dividend Payouts
in Ethiopian Private Banks: A Firm-Specific
Analysis", Qeios Ltd, 2024

Publication

<1 %

25

Dominggus Dominggus, Eligia Monixa
Salfarini, Dedi Dedi. "Pengaruh Gaya
Kepemimpinan Demokratis dan Komunikasi
terhadap Kepuasan Kerja di Dinas Perumahan
Rakyat, Kawasan Permukiman, Pertanahan
dan Lingkungan Hidup Kabupaten
Bengkayang", UMMagelang Conference
Series, 2024

Publication

<1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

Pengaruh Return On Equity dan Current Ratio terhadap Dividend Payout Ratio pada Perusahaan Manufaktur Sektor Basic Materials Terdaftar di BEI Periode 2018-2023

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

GENERAL COMMENTS

/0

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8

PAGE 9

PAGE 10